

Fecha: 24-01-2026
Medio: Crónica de Chillán
Supl.: Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general
Título: La imagen de la ciudad

Pág. : 7
Cm2: 133,7
VPE: \$ 110.932

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

F La imagen de la ciudad



VIVIENDA DE EMERGENCIA

La Municipalidad de Quillón inició la instalación de la primera vivienda de emergencia, financiada con recursos propios, en el sector de Manque Sur, dando inicio al despliegue de soluciones habitacionales para las familias afectadas por los incendios.

[Facebook](#)